

ごあいさつ

東北南部も梅雨明けされ、毎日猛暑が続いています。皆様いかがお過ごしですか。いつも当園をご利用いただき、心より感謝申し上げます。先日の西日本豪雨災害で被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。暑い中、どうぞご自愛なさってください。



こちら福島も異常な高温が続いており、畑に毎日かん水をしている状態です。雨不足によりモモの仕上がりは小玉傾向のようですが、甘い果実が出来るようただ今最終の仕上げをしています。またモニタリング検査は、今年も公的及び民間の調査機関両方から放射線検査を実施し、安全で安心な果物をお届けしたいと思ひます。

今年は、春先の寒冷で桃の病気が懸念されました。急きょ畑に防風ネットを取り付けました。写真は高所作業車に乗り、取り付け作業している様子です。今後も旨い果物をお届けできるよう気を引き締めて管理して参ります。また今年の4月から宅配料金をやむなく値上げさせていただくようになりました。皆様のご負担をおかけいたしますが、どうぞご理解頂ければと思ひます。

大黒屋ニュース 一週間早い生育



今年の生育は、平年比果物全般7日位進んでいます。写真は7月14日のあかつきです。玉張りはここからが勝負です。7月末頃から収穫出来そうです。

中学生の助っ人



地元の中学一年生が今年も生産学習で農作業を手伝って下さいました。リンゴとモモのコンフューザー付けを頑張ってくれました。一日お疲れ様でした。

おやじの誕生日会



1月、おやじの90歳の誕生日会をしました。その日は妹も来て皆でお祝いしました。元気でいてくれることに心から感謝です。

あとかぎ



今年初めて我が家にツバメが巣をつくりました。ヒナをツバメ家族みんなで守る姿に感動しています。どうか元気に巣立つように。かわいなお客さんにホッコリさせられています。

大黒屋果樹園
永倉一大 浩子

結いの力



5月5日、ぶどうの雨よけハウスのビニール掛けをしました。地元の仲間が集まり助けられました。朝5時スタート、雨が残っていましたが団結力で7時半に完成です。皆で食べる朝飯は最高でした。

定番 美味しい食べ方とパックは気をつけて!



パックの下はムレムレ状態です。宅配到着後、すぐにパックからモモを出して下さい。着いたら出して涼しいところで保管。少し柔らかくなった時に冷蔵庫で1時間冷やして召し上がれ!

オーナー様、作業体験



東京にお住まいのオーナー様が、ブドウの袋掛け作業体験に来て下さいました。本当に助かりました。一服もご一緒出来て楽しいひとときを過ごさせていただきました。またお会いできるのが楽しみです。

お正月の初売り



1月2日、福島駅前前で初売りをしてきました。マルシェは久しぶりでしたが、売り方の工夫や同業者の方々の交流など大変勉強になりました。